
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0289/2011 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

zur  

Stadtratssitzung am 16.02.2011  

 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1. Ist die Anwendung von logib-D / oder eg-check.de bereits geprüft worden? 

 
Ja. Die Bereitstellung der Daten und Nutzung der genannten Programme wäre mit zusätzlichen Kosten 
verbunden. Die Teilnahme an einer Schulung kam im Jahr 2010 nicht zustande. 
   
Die Stadt erhebt statistische Daten derzeit im Rahmen der Bestimmungen nach dem Landesgleichstel-
lungsgesetz in Form des Frauenförderplans und der Berichte hierzu. Zusätzliche Informationen stellt 
sie in Form der Personalberichte zur Verfügung.  
 

 

2. Ist der Verwaltung in diesem Zusammenhang die Kritik von Verbänden, wie 

bspw.  

    dem Juristinnenbund an logib-D bekannt und wie steht die Verwaltung zu deren  

    Einschätzung? 

 
Ja. Die Verwaltung ist der Auffassung, dass die Analyse der im Rahmen des Frauenförderplans zu er-
hebenden Daten und die hieraus zu folgernden Maßnahmen unter Beachtung von Tarif- und Dienst-
recht eine deutlichere Aussagekraft haben.  
 

 

3. Wann ist mit Ergebnissen über die Entgeltstruktur der Verwaltung zu rechnen? 

 
Im Rahmen des derzeit zu erstellenden Förderplans 2010. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. 

 

Beutel 

Oberbürgermeister 


